

+ Afirma que exhibe su desprecio a la democracia y libertad ciudadana

CD. DE MEXICO, 5 de Marzo de 2011.- El delegado del CEN del PAN en las elecciones para el Estado de México, diputado Javier Corral Jurado, condenó las descalificaciones que hizo sobre las alianzas el gobernador de esa entidad, Enrique Peña Nieto, al exhibir un rechazo a las libertades de los ciudadanos y al método democrático de la consulta, con lo que demuestra no sólo el pavor que le causa una eventual coalición, sino su profunda intolerancia y desprecio por la democracia.

“En realidad Peña Nieto tiene miedo” cuando expresa su oposición sobre la intención de que PAN y PRD se coaliguen en un ejercicio ciudadano y libre de elegir a un candidato común, rumbo a la elección en julio de este año, dijo Corral según un comunicado emitido por la dirigencia nacional azul.

En una entrevista que concedió a un noticiero de televisión, Peña Nieto confesó su desprecio hacia el proyecto democrático de elegir a un candidato único, precedido por una consulta ciudadana, a lo que mencionó: “Sería una decepción que una alianza entre partidos antagónicos sucediera”.

Ante este señalamiento, Corral Jurado lamentó la señal de intolerancia de Peña, a la vez que demuestra su temor porque dos institutos políticos unan esfuerzos para sacar al PRI del poder en el Estado de México, en donde por 82 años, ha prevalecido un escenario de atraso, corrupción e impunidad.

“Hay que recordar, agregó Corral, que en el 2009, el PRI hizo alianza con el PRD para llevar candidaturas comunes en algunas presidencias municipales de Guanajuato. En ese entonces, el PAN las consideró factibles. Ahora Peña critica lo que en ese Estado, los priistas hicieron y lo que hacen de manera permanente con el Partido Verde Ecologista, es porque obviamente no le convienen, les teme y las desprecia”.

Por otra parte, el también diputado federal calificó de grave que el mandatario mexiquense recurra a la mentira cuando señala que su gobierno gasta menos del 1% del presupuesto global en publicidad institucional.

“Esa afirmación no la creyó ni el conductor del noticiero, mucho menos los mexicanos. Sus spots se ven en las pantallas de todas las televisoras nacionales, en las estaciones de radio y planas de la prensa”, señaló el panista y recordó que ya el IFE sancionó por ello a Peña Nieto.

Remató: “Peña Nieto cada vez más nos recuerda al viejo PRI, que hace pocos días nuevamente quedó al descubierto cuando Sócrates Rizzo, ex gobernador de NL, confesó que presidentes de la República pertenecientes al PRI pactaron con el crimen organizado una “paz social” a cambio de permitirles operar en nuestro país; es el mismo PRI que oculta y miente, el que promete cambiar, para no cambiar”.